

### **Präsidiumssitzung 1. Juli 2021:**

Am Donnerstag, 1. Juli 2021, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Unter anderem wurde über einen neuen Termin der wegen der Corona-Pandemie verschobenen Außerordentliche Mitgliederversammlung (AOMV) gesprochen. Angestrebt wird, die AOMV Ende August, Anfang September nachzuholen, wenn es die zu diesem Zeitpunkt geltende Verordnungslage zulässt.

Zudem wurde über die Rahmenbedingungen der Saison 2021/22 gesprochen, über die Teilnahme und Meldung des FCM am DFB-Pokal sowie die mögliche Zulassung von Zuschauern.

Aufgrund der sich momentan gut entwickelnden Inzidenzzahlen sind zeitnah wieder diverse Veranstaltungen in Präsenz vorgesehen. So wird beispielsweise auch geplant, auf Einladung des FanRat in der 28. Kalenderwoche zum 1. Fanausschuss 2021 zusammenzukommen.

### **Peter Fechner, Präsident des 1. FC Magdeburg:**

„Die Zeit der Sommer-Vorbereitung ist mit sehr vielen organisatorischen Themen verbunden. Wir freuen uns sehr, dass die Aussichten gut sind, dass wir in der anstehenden Spielzeit wieder Fans bei uns im Stadion begrüßen dürfen. Außerdem besteht Schritt für Schritt die Möglichkeit, Treffen und Veranstaltungen zu organisieren und damit den lange vermissten, persönlichen Austausch innerhalb der FCM-Familie wieder aktiv zu leben.“